





Bioética

En contra de la opinión de la Comisión Nacional de Reproducción Asistida y de prácticamente toda la comunidad científica, no se ha abierto todavía la puerta en nuestro país a la investigación con células madre procedentes de embriones humanos -en absoluto relacionada con la inaceptable clonación humana con fines reproductivos-, ni se han tomado iniciativas gubernamentales para reformar la legislación vigente. Ello ha dado lugar al anuncio por parte del investigador Bernat Soria -una autoridad mundial en **diabetes** de que se marchará a investigar a otra parte.

Las reservas a semejante línea de investigación, de la que depende la curación de enfermedades como el alzheimer o la <u>diabetes</u>, por una objeción moral difícilmente sostenible, planteará en el futuro a la bioética otra cuestión muy seria, cuyo enunciado ya alerta sobre la irracionalidad de la prohibición: si se rechazan los estudios en curso, muy prometedores, ¿habrá que prohibir también que se utilicen aquí los medicamentos que se descubran para paliar aquellas enfermedades?

Frenar la investigación científica siempre ha sido como poner puertas al campo. Y la hoguera inquisitorial ha acabado consumiendo a aquellos que han pretendido represar la herejía del conocimiento.

Servimedia: P° General Martínez Campos, 46 - 5°B. 28010 Madrid. Tlf: 91.391.39.31. Fax: 91.391.39.32/33. Web: www.servimedia.es.